

Sitzungsvorlage Stadtrat öffentlich

am 24.04.2013

Vorlagen-Nr.: I/006/2013

Berichterstatter: Herr Thomas Staufinger

Betreff: Resolution der Stadt Dinkelsbühl zur S-Bahn-Verlängerung von Ansbach nach Dombühl sowie zum Umbau des Bahnhofs in Dombühl als Grundvoraussetzung für eine Reaktivierung der Strecke Dinkelsbühl – Dombühl

Sachverhaltsdarstellung:

Im August letzten Jahres wurde im Landratsamt Ansbach unter Beisein von Frau Staatssekretärin Katja Hessel die Reaktivierung der Bahnlinie Dinkelsbühl – Dombühl verkündet. Seit diesem Termin haben mehrer Arbeitsgespräche u.a. mit Vertretern der beteiligten Kommunen, des Landkreises Ansbach, des Bayerischen Wirtschaftsministeriums, der Regierung von Mittelfranken, des VGN und Pro Bahn stattgefunden.

Neben der Ertüchtigung der im Jahr 1985 stillgelegten Strecke Dinkelsbühl – Dombühl für insgesamt ca. 4,65 Mio. Euro ist Grundvoraussetzungen für eine Reaktivierung der Strecke jedoch die S-Bahn-Verlängerung von Ansbach nach Dombühl sowie der Umbau des Bahnhofs in Dombühl für ca. 2,7 Mio. Euro. Das gesamte Reaktivierungsvorhaben steht und fällt mit dieser Maßnahme.

Nach derzeitigem Sachstand sieht es jedoch danach aus, als könnte sich die gesamte Reaktivierungsmaßnahme noch um viele Jahre verzögern, da seitens der Deutschen Bahn AG noch völlig offen ist, wann die versprochene S-Bahn-Verlängerung von Ansbach nach Dombühl sowie der Umbau des Bahnhofs in Dombühl kommen wird. Dieses Verfahren ist offiziell noch nicht einmal eingeleitet.

Die als Anlage beigefügte Resolution sollte daher beschlossen werden.

Anlage:

1 Resolution Stadtrat Dt. Bahn - Reaktivierung

Vorschlag zum Beschluss:

Die beiliegende Resolution wird beschlossen.
